

M^{GR}. JOUIN

LE PÉRIL JUDEO-MAÇONNIQUE

II

La Judéo-Maçonnerie & l'Église Catholique

PREMIÈRE PARTIE

LES FIDÈLES DE LA CONTRE-ÉGLISE

JUIFS & MAÇONS

Prix : 7 fr. 50

PARIS

REVUE INTERNATIONALE
DES SOCIÉTÉS SECRÈTES
96, Boulevard Malesherbes



ÉMILE-PAUL Frères
100. Faubourg Saint-Honoré

1921

(Tous droits réservés)

Le Péril Judéo-Maçonnique

LES "PROTOCOLS" DES SAGES DE SION¹

COUP D'ŒIL D'ENSEMBLE

Avant d'entreprendre le commentaire des « *Protocols* » des *Sages de Sion*, nous estimons utile de les embrasser d'un coup d'œil d'ensemble et de les résumer pour mettre en pleine lumière leur plan, leur but, leur menace. Car, malgré les dénégations trop intéressées d'Israël, ces documents restent l'expression vivante de la situation actuelle du monde, que le péril judéo-maçonnique mène infailliblement à la ruine totale, s'il n'est pas conjuré sans attermoiements comme sans complaisances. Dans de telles extrémités, il est de l'intérêt commun de peser la valeur de ces procès-verbaux et d'en extraire les instructions pratiques d'où découle impérieusement le devoir de l'heure présente, à moins de n'avoir plus à cœur les intérêts de la famille, de la patrie et de l'Eglise. C'est donc un court résumé et une analyse des « Protocols » que nous présentons d'abord à nos lecteurs.

Les « *Protocols* » des *Sages de Sion* viennent, en effet, de dévoiler dans le monde entier que le péril judéo-maçonnique est aujourd'hui une question de vie ou de mort pour tous les peuples. Ces « *Protocols* » sont une partie notable des procès-verbaux des vingt-quatre séances tenues au premier Congrès Sioniste à Bâle, en 1897, sous

(1) Nous ne pouvons traiter en quelques pages de l'historicité, de l'authenticité et de la véracité des « *Protocols* ». Nous l'avons fait amplement dans l'*Introduction* et dans les *Appendices* de notre édition de cet ouvrage qui se trouve aux Bureaux de la *Revue Internationale des Sociétés Secrètes*, 96, Boulevard Malesherbes, à la Librairie Emile-Paul, 100, Faubourg Saint-Honoré, à la Librairie de l'*Action Française*, 14, Rue de Rome, et à la Librairie Baston, Berche, Pagis, 69, Rue de Rennes.

la présidence du Dr Theodor Hertzl, appelé par les Juifs « le Prince d'Exil ». Ces conférences résument le plan de domination mondiale élaboré par la race juive depuis sa dispersion, lors de la prise de Jérusalem par Titus. Il serait puéril de croire que les « Protocoles » soient la première rédaction des aspirations d'Israël et de ses efforts séculaires ; ils n'en sont que l'expression plus développée, comme aussi plus actuelle, parce que les événements contemporains en confirment la réalisation (1).

Ces documents furent dérobés à l'instigation de hauts fonctionnaires russes, et une des copies fut remise à Serge Nilus en 1901 par le maréchal de la noblesse de Chern (Russie centrale), Alexis Nicolajevitch Souchotin. Une autre copie tomba entre les mains d'un célèbre écrivain et polémiste russe, C. Butmi. Nilus et Butmi traduisirent les « *Protocols* » dans la langue russe. Les traducteurs et les éditeurs qui ont reproduit ces Procès-Verbaux se sont servis de préférence de la traduction de Nilus, parce qu'elle suit fidèlement les Comptes rendus des vingt-quatre séances sionistes.

Les principales éditions de Serge Nilus datent de 1902. Puis, 1905, c'est celle du British Museum que nous avons fait collationner. Ensuite 1911, sur laquelle M. Gottfried zur Beek, le directeur éminent de l'*Auf Vorposten*, a fait la traduction allemande. Une édition de 1917 reproduite par les traductions américaine de Boston et polonaise de Varsovie. Enfin, une dernière édition russe de Nilus parut en 1920 à Berlin ; nous la possédons.

Les Juifs nient l'authenticité de ces « *Protocols* ». Il fallait s'y attendre. Mais leurs arguments ne sont pas des preuves. Les uns ont voulu faire passer Nilus pour un moine exalté et sans autorité. Or Serge Nilus est un professeur estimé qui habitait encore l'Ukraine au début de la guerre, et nous avons de ceci le témoignage de Russes actuellement à Paris, qui l'ont fréquenté dans ces dernières années. D'ailleurs nous avons dit que Nilus n'est pas l'unique traducteur des « *Protocols* ». D'autres ont prétendu que les premières éditions n'ont produit aucun effet en Russie. C'est vrai. Mais il faut ajouter que les Juifs les ont fait disparaître à peu près complètement, qu'en particulier l'édition de 1917, chargée sur un wagon, fut jetée sur le quai de la gare et brûlée par une troupe d'hommes qui disparurent ensuite ; que le juif Kerenski, arrivé au pouvoir, fit rechercher tous les exemplaires des « *Protocols* » à

(1) Nous tenons de source sûre que les « *Protocols* » étaient rédigés en langue hébraïque, et que la traduction française qui fut remise à Nilus fut faite à cause de l'ignorance de cette langue hébraïque par un grand nombre des congressistes sionistes à Bâle en 1897, à commencer par Theodor Hertzl et Max Nordau.

Petrograd et à Moscou ; qu'il suffit enfin, en Russie, d'être trouvé possesseur de ce document pour être mis à mort. A la suite des articles du *Morning Post*, la première édition anglaise fut également boycottée à Londres par les Juifs. Or, quel intérêt auraient-ils à agir de la sorte si ces Comptes rendus étaient une œuvre apocryphe et sans apparence de vérité ? (1).

La grande objection porte sur l'invraisemblance de transcrire de tels projets dont les manuscrits peuvent toujours tomber dans des mains ennemis. L'objection est plus spacieuse que probante. Tout plan ne saurait être mis au point que par l'écriture. Les deux grands complots maçonniques qui préparèrent les « *Protocols* » furent assurément les écrits des *Illuminés* de Weishaupt en Bavière et l'*Instruction de la Haute-Vente* en Italie. Tous les deux furent rédigés dans les moindres détails ; tous les deux furent trouvés et plus tard livrés à la publicité.

Tout récemment, les journaux hongrois du mois d'août 1920 apprenaient de Maramarossziget (située dans le territoire hongrois occupé par les Roumains) que les Juifs y sont consternés. Des mains inconnues ont dérobé les archives de la Société locale israélite sur la politique mondiale. Naturellement, il s'agit d'un vol politique par lequel les auteurs ont voulu se documenter sur les intrigues internationales d'Israël. Aussi les Juifs de Maramarossziget sont-ils effrayés et ont-ils promis plus d'un demi-million de couronnes aux autorités roumaines si celles-ci réussissaient à faire restituer les lettres si compromettantes de ce ghetto.

Ce dernier cas est singulièrement semblable à celui des « *Protocols* ». Encore est-il que si leur authenticité ne peut se prouver rigoureusement, elle est puissamment appuyée par les événements qu'ils prédisaient, dont nous sommes les témoins aujourd'hui et qui menacent de nous faire les victimes de demain. Le traducteur anglais écrit dans sa *Préface* :

Il est impossible de lire aujourd'hui aucune des parties de ce volume sans être frappé de la forte note prophétique qui les remplit toutes, non seulement en ce qui concerne la sainte Russie d'autre fois, mais encore au point de vue de certains développements sinistres qui se peuvent observer dans le monde entier à l'heure actuelle. Gentils, prenez garde !

Nous lisons aussi dans l'édition allemande :

Ce qui s'est passé depuis la publication de Nilus : la guerre mondiale

(1) Le grand éditeur de New-York, M. Putnam, avait déjà chez le relieur plusieurs milliers d'exemplaires des « *Protocols* » traduits en anglais. Les Juifs empêchèrent cette publication par la menace de ruiner l'éditeur.

et le renversement des trônes en Russie, en Autriche-Hongrie et en Allemagne ; le *Chaos*, but désiré des Francs-Maçons, d'où sortira la Ligue humanitaire, sous la direction judéo-maçonnique projetée depuis deux cents ans, tout cela apparaît aujourd'hui dans une clarté si terrible qu'il n'est nullement besoin d'expliquer pourquoi nous traduisons et publions les « *Protocols* » des *Sages de Sion*. Nous espérons que leur publication fera ouvrir les yeux sur les dangers de la Franc-Maçonnerie et de la Juiverie et incitera à prendre les mesures définitives avant que notre patrie et la culture germanique soient complètement anéanties.

Le *Morning Post*, du 19 juillet 1920, fait remarquer que les « *Protocols* » ajoutent à la prédiction du grand mouvement révolutionnaire en Russie, en Allemagne et en Hongrie, les moyens qui devaient l'amener : les guerres, la vie chère, la corruption des gouvernements, l'emploi des agents juifs qu'on retrouve partout et dont les principaux sont désormais connus.

Relevons enfin le passage suivant de l'*Epilogue* du traducteur polonais :

Les causes et les buts de la Grande Guerre qui a ébranlé la terre presque entière, le développement du bolchevisme en Russie, le mouvement spartakiste en Allemagne, même certaines clauses spéciales du traité de paix tout cela trouve ici sa raison, tout cela apparaît comme la conséquence logique de l'action de cette mystérieuse main qui dirige les destinées du monde.

Et cette main, ce sont les Juifs.

Ce que nous avons dit est une preuve suffisante à l'appui de notre affirmation que les secousses et les bouleversements dont souffre de nos jours le monde entier sont l'œuvre des Juifs et la réalisation d'un plan bien déterminé dont tous les détails ont été étudiés avec soin et qui tend à un but nettement spécifié.

C'est de ce plan satanique que nous présentons ici l'analyse. Tous ceux qui l'ont découvert ont jeté un cri d'alarme. Même en Amérique, le traducteur de Boston écrit :

Le but visé, déjà indiqué dans la traduction, est d'appeler l'attention du peuple américain sur un document qui peut jeter une lumière importante sur le mouvement bolcheviste international qui menace directement les intérêts vitaux des Etats-Unis.

Qu'il nous suffise d'ajouter que le pays sur lequel pèse plus lourdement cette menace judéo-maçonnique est le nôtre. Entre tous les peuples, la France est le point de mire et la cible des Juifs et des Maçons. Connaître les « *Protocols* » et déjouer leur plan est donc une œuvre éminemment française. A nous de l'entreprendre à temps et de la mener à bonne fin.

I

LA

JUDÉO-MAÇONNERIE EST LA CONTRE-MORALE**1° Plan Judéo-Maçonnique de domination mondiale.**

Ce plan, c'est le *supergouvernement juif* : (1)

Par tous ces moyens, nous opprimerons tant les chrétiens qu'ils seront contraints de nous offrir l'hégémonie mondiale. Dès que nous aurons atteint une telle position, nous pourrons aussitôt absorber toutes les puissances gouvernementales du monde entier et former un supergouvernement universel. Nous remplacerons les gouvernements existants par un monstre que nous appellerons l'Administration du Supergouvernement. Ses mains s'étendront au loin comme de longues tenailles et il aura à sa disposition une organisation telle qu'il ne pourra manquer de soumettre toutes les nations. (5^e Séance, p. 59).

Ce plan est poursuivi depuis des siècles et irréformable :

Nous avons devant nous un plan sur lequel est tirée une ligne stratégique dont nous ne pouvons nous écarter sans détruire l'œuvre de siècles entiers. (2^e Séance, p. 35).

Or, l'exécution de ce plan touche à sa fin :

Aujourd'hui, je puis vous assurer que nous ne sommes plus qu'à quelques pas de notre but. Encore une courte distance à franchir, et le cercle du Serpent Symbolique, le signe de notre peuple, sera complet. Quand ce cercle sera fermé, il entourera tous les Etats de l'Europe comme de chaînes indestructibles. (3^e Séance, p. 43).

2° Ce plan se réalise par les Juifs avec l'aide des Francs-Maçons.

Les Juifs sont le peuple élu :

« *Per me reges regnant*, que les rois règnent par moi ». Nous lisons dans la Loi des Prophètes que nous avons été choisis pour gouverner la terre. Dieu nous donna le génie pour que nous puissions accomplir cette œuvre. S'il se trouvait un génie dans le camp ennemi, il pourrait cependant nous combattre, mais un nouveau venu ne pourrait se mesurer à de vieux lutteurs de notre espèce, et le combat serait entre nous d'une

(1) Les pages se rapportent à la seconde édition des « *Protocols* ».

nature si désespérée, que le monde n'en a encore jamais vu de semblable. Il est déjà trop tard pour leur génie ». (3^e Séance, p. 56).

La dispersion des Juifs favorise leur domination :

Par la miséricorde de Dieu, son peuple élu fut dispersé, et cette dispersion qui parut au monde comme notre faiblesse, a constitué toute notre puissance, laquelle nous a conduits au seuil de la souveraineté universelle. (11^e Séance, p. 83.)

Mais quels sont les Juifs qui veulent nous asservir ? On peut répondre : Tous. Dans tous leurs programmes, ils affirment qu'un Juif, même nationalisé, même marié catholiquement, même baptisé, reste toujours juif. Sauf de rares exceptions, c'est vrai. La pègre judaïque fait les révolutions, mais c'est la Haute Banque juive qui les soutient. Les Juifs talmudistes ont juré la mort des chrétiens ; mais les Juifs réformistes donnent la main aux Maçons et aux pires socialistes. Aussi lisons-nous dans les « *Protocols* » :

Ne croyez pas que nos assertions soient des mots en l'air. Considérez le succès de Darwin, Marx et Nietzsche, préparé par nous. L'effet démoralisant des tendances de ces doctrines sur l'esprit des Gentils ne devrait certes pas nous échapper. (2^e Séance, p. 42).

Nous extrayons d'une étude documentée sur ce sujet le passage suivant :

Qu'on ne dise pas comme le font certains chrétiens qui sont dupes ou complices : « Luttez contre tels ou tels Juifs qui forment la Haute Banque, contre tels ou tels autres Juifs qui mènent la révolution. Mais ne confondez pas dans la masse les bons et les méchants ».

Misérable équivoque. C'est toute la race juive « en masse » qui est solidaire de ce programme juif. Tenez-vous en garde contre la presse juive et enjuivée, les individus juifs au pouvoir et toute la basse racaille des ghettos orientaux ; tous sont solidaires dans l'œuvre délétère. Mille documents juifs (et chaque jour nous en apporte de nouveaux) proclament que la race juive doit se mettre à la tête du monde, et mille faits prouvent qu'elle poursuit ce but avec une ténacité implacable.

Y a-t-il des individus juifs honnêtes et étrangers à ce programme ? Certainement, et nous nous empresserons de les mettre en dehors de la lutte dès qu'ils se feront reconnaître, ils ont un moyen des plus faciles : Qu'ils combattent non seulement par des paroles mais par des actes le péril juif. Sinon, non.

Ajoutons que les Juifs, relativement peu nombreux (1), se ser-

(1) Il ne faut pas se fier aux statistiques intéressées des Juifs. Un grand nombre se donnent comme sujets d'origine de la nation qu'ils habitent sous

vent des Franc-Maçons ; et de même que Satan est le singe de Dieu, on peut dire que la Maçonnerie est le tiers-ordre de la juiverie :

Tant que nous n'aurons pas atteint le pouvoir, nous tâcherons de créer et de multiplier les Loges de Francs-Maçons dans toutes les parties du monde. Nous attirerons dans ces Loges tous ceux qui peuvent revêtir ou qui sont revêtus déjà de la mentalité publique, car ces Loges seront les principaux lieux où nous recueillerons nos renseignements en même temps qu'elles seront des centres de propagande. (15^e Séance, p. 98).

Il est indéniable que les loges maçonniques se multiplient ou augmentent leurs membres depuis la guerre. Leurs revues reviennent sans cesse sur cet accroissement inespéré, d'où la Maçonnerie conclut, surtout en Angleterre et aux Etats-Unis, qu'elle seule peut régénérer le monde.

Or, la Maçonnerie est dirigée par les Juifs :

Nous centraliserons toutes ces Loges sous une direction unique, connue de nous seuls et constituée par nos Sages. Ces Loges auront également leurs propres représentants, afin de masquer les véritables dirigeants. Et ces dirigeants auront seuls le droit de désigner les orateurs et de tracer l'ordre du jour. Dans ces Loges nous resserrerons les liens de toutes les classes socialistes et révolutionnaires de la Société. Les plans politiques les plus secrets nous seront connus, et, dès qu'ils seront formés, nous en dirigerons l'exécution. (15^e Séance, p. 98).

Il y a longtemps que les antisémites avertis, en particulier Gougenot des Mousseaux, ont dévoilé la direction juive de la Maçonnerie. La lumière se fait de plus en plus sur ce point, et les « Protocols » y auront aidé.

Cette direction juive s'étend au reste à toutes les Sociétés Secrètes :

La plupart de ceux qui entrent dans les Sociétés secrètes sont des aventuriers qui, pour une raison ou pour une autre, veulent se frayer un chemin dans la vie et qui ne sont point d'esprit sérieux.

Avec de tels hommes, il nous sera facile de poursuivre notre but et nous leur ferons mettre notre machine en mouvement.

Si le monde entier en est bouleversé, c'est qu'il nous était nécessaire de le bouleverser ainsi, afin de détruire sa trop grande solidité. Si, au milieu de ce bouleversement, éclatent des conspirations, cela voudra dire que l'un de nos plus fidèles agents est à la tête desdites conspira-

un nom d'emprunt. Parmi ceux qui se livrent sérieusement à l'étude de la question juive, plusieurs estiment que cette race atteint, dans le monde entier, le chiffre de 35 à 40 millions.

tions. Il est bien naturel que nous soyons le seul peuple à diriger les entreprises maçonniques. Nous sommes le seul peuple qui sachions les conduire. Nous connaissons le but final de toute action, tandis que les Gentils ignorent la plupart des choses concernant la Maçonnerie et ne peuvent même pas voir les résultats immédiats de ce qu'ils font. Généralement ils ne pensent qu'aux avantages immédiats du moment et sont contents si leur orgueil est satisfait par l'accomplissement de leurs intentions, et ils ne perçoivent pas que l'idée originale ne leur revient pas, mais fut inspirée par nous. (15^e Séance, p. 99 (1).

Aussi les Francs-Maçons ne sont-ils aux mains des Juifs que des instruments qu'on brise quand ils deviennent inutiles ou nuisibles, De là les victimes maçonniques :

Tout homme doit inévitablement finir par la mort. Il vaut mieux hâter cette fin pour ceux qui entravent le progrès de notre cause, plutôt que pour ceux qui la font avancer. Nous mettons à mort les Francs-Maçons de telle manière que nul, en dehors de la Fraternité, n'en peut avoir le moindre soupçon. Les victimes elles-mêmes ne peuvent s'en douter à l'avance. Toutes meurent, quand il est nécessaire, d'une mort apparemment naturelle. Connaissant ces faits, la Fraternité n'ose protester contre ces exécutions.

Par ces moyens, nous avons coupé à sa racine même toute protestation contre nos ordres pour autant que les Francs-Maçons eux-mêmes sont en jeu. Nous prêchons le libéralisme aux Gentils, mais, d'autre part, nous tenons notre propre nation dans une entière sujétion. (15^e Séance, p. 102).

Enfin, lorsque les Juifs auront conquis la domination mondiale, ils détruiront la Franc-Maçonnerie :

Pour atteindre ce but, nous emploierons l'impitoyable moyen des exécutions contre tous ceux qui pourraient prendre les armes contre l'établissement de notre pouvoir.

L'institution d'une nouvelle société secrète quelconque tombera aussi sous le coup de la peine de mort ; quant aux Sociétés secrètes qui exis-

(1). Les Juifs ont besoin du secret des Loges :

« Pour quelle raison avons-nous été conduits à imaginer notre politique et à l'implanter chez les Gentils ? Nous la leur avons inculquée sans leur en laisser comprendre le sens intime. Qu'est-ce qui nous a poussés à adopter une telle ligne de conduite, sinon ce fait que, race disséminée, nous ne pouvions atteindre notre objet par des moyens directs, mais seulement par des moyens détournés ? Telle fut la cause réelle de notre organisation de la Maçonnerie, dont ces pourceaux de Gentils n'ont pas approfondi le sens, ni même soupçonné le but. Ils sont attirés par nous dans la multitude de nos Loges qui paraissent être uniquement maçonniques pour jeter de la poudre aux yeux de leur camarades », (11^e séance, p. 82).

tent actuellement et qui nous sont connues, celles qui servent et ont servi notre cause, nous les dissoudrons et enverrons leurs membres en exil au bout du monde.

C'est de cette manière que nous agirons avec les Francs-Maçons Gentils qui pourraient en savoir plus long qu'il ne nous convient. Nous tiendrons dans une perpétuelle crainte de l'exil tels Francs-Maçons auxquels, pour une raison quelconque, nous ferions miséricorde. Nous ferons passer une loi qui condamnera tous les anciens membres des Sociétés secrètes à être exilés d'Europe, où sera le centre de notre Gouvernement.

Les décisions de notre Gouvernement seront irrévocables et nul n'aura le droit d'en appeler. (15^e Séance, p. 96).

Il est naturel que les Juifs qui rêvent d'autocratie ne puissent s'entendre au pouvoir avec les Maçons qui veulent la République universelle. Mais les moyens que prône Israël prouvent que le plan de domination universelle s'effectuera par une révolution morale, ou plutôt immorale, qui renversera toutes les bases actuelles de la société.

3^e Le Supergouvernement Juif est la Contre-Morale.

Ecoutez les principes judéo-maçonniques :

La politique n'a rien de commun avec la morale. Un souverain gouverné par la morale n'est pas un habile politique ; il n'est donc pas d'aplomb sur un trône. Celui qui veut gouverner doit avoir recours à la ruse et à l'hypocrisie. En politique, les grandes qualités humaines d'honnêteté et de sincérité deviennent des vices et détrônent un souverain plus immanquablement que son plus cruel ennemi. Ces qualités doivent être les attributs des pays non juifs, mais nous ne sommes aucunement obligés d'en faire nos guides. (1^e Séance, p. 33).

Et encore :

Notre devise doit être : Force et Hypocrisie.

Seule la force pure est victorieuse en politique, surtout quand elle se cache dans le talent indispensable aux hommes d'Etat. La violence doit être le principe, la ruse et l'hypocrisie la règle de ces gouvernements qui ne veulent pas déposer leur couronne aux pieds des agents d'un nouveau pouvoir quelconque. Ce mal est le seul moyen d'arriver au bien. Ne nous laissons donc pas arrêter par l'achat des consciences, l'imposture et la trahison, si par eux nous servons notre cause.

En politique, n'hésitons pas à confisquer la propriété, si nous pouvons ainsi acquérir soumission et pouvoir. (1^e Séance, p. 37).

Le renversement de la morale est complet : le vol de la propriété et l'achat des consciences, le faux serment de fidélité et le parjure

TABLE DES MATIÈRES

I. — LE PÉRIL JUDÉO-MAÇONNIQUE. — LES « PROTOCOLS » DES SAGES DE SION. — COUP D'OEIL D'ENSEMBLE (E. JOUIN).....	1
1° <i>La Judéo-Maçonnerie est la Contre-Morale</i>	5
2° <i>La Judéo-Maçonnerie est le Contre-Etat</i>	11
3° <i>La Judéo-Maçonnerie est la Contre-Eglise</i>	47
<i>Conclusion</i>	21
II. — LA JUDÉO-MAÇONNERIE ET L'ÉGLISE CATHOLIQUE. — Première partie : LES FIDÈLES DE LA CONTRE-ÉGLISE, JUIFS ET MAÇONS (E. JOUIN).....	24
Les Juifs et le Messie.....	26
1° <i>La Race Juive</i>	30
2° <i>Le Peuple Juif</i> . — La Diaspora.....	34
— Le Sionisme.....	38
3° <i>La Religion Juive</i>	49
— Le Talmud et les « Protocols »..	53
— La Domination universelle.....	53
— L'Or Juif.....	57
— Le Supergouvernement Juif....	59
— Le Talmud et la Révolution....	62
APPENDICES .	
I. — LES JUIFS ET LES « PROTOCOLS ».....	69
1° <i>Suppression juive des « Protocols »</i>	69
Les « Protocols » et l'Indépendance Américaine (L. FRY).....	69
Les « Protocols » d'après la Revue <i>Fede e Ragione</i>	78
2° <i>Négation juive de l'authenticité des « Protocols »</i> ...	80
Etude critique des « Protocols ».....	87
3° <i>Négation juive de la véracité des « Protocols »</i>	95
Les Juifs parmi les chefs de l'Entente.....	96
Qui gouverne la Russie ?.....	109
Organisation de la propagande bolchevique dans le monde entier.....	130
II. — LES JUIFS ET LA PATRIE (Paul COURCOURAL).....	137
III. — MACROPROSOPE ET MICROPROSOPE (N. FOMALHAUT).....	155
IV. — CAUSERIE ASTROLOGIQUE SUR 1921 (Charles NICOUILLAUD)....	166
V. — DOCUMENTS SUR LE MOUVEMENT MONDIAL JUIF, premier trimestre de 1921 (E. D'YLBERT).....	173